

Antrag des Abgeordneten Siegfried Tittmann (DVU)

Verbraucherschutz im Land Bremen stärken!

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Der Bremer Senat wird aufgefordert, von beabsichtigten Einsparungen bei der Verbraucherzentrale Bremen, wodurch aller Voraussicht nach die Beratungsstelle in Bremerhaven geschlossen werden müsste, Abstand zu nehmen, und mehr finanzielle Mittel als bisher für den Verbraucherschutz im Zwei-Städte-Staat zur Verfügung zu stellen.

Es ist nicht hinnehmbar, dass in Zeiten, in denen der Beratungsbedarf steigt (wie z. B. die jüngsten Fleischskandale verdeutlichen), die Verbraucherinteressen vernachlässigt und die Angebote für die Bürger weiter eingeschränkt werden.

Siegfried Tittmann (DVU)